

Frauen* in die Technik

"Frauen in die Technik" darf nicht nur eine leere Aussage sein, sondern muss ein aktiv umgesetztes Motto im Universitätsalltag sein. Der derzeitige Anteil an Studentinnen* liegt bei nur 25%, weshalb es vonseiten der Universität große Bestrebungen gibt, mehr Frauen* an unsere Hochschule zu bringen. Denn nach wie vor wird der technische Bereich, insbesondere auch der Forschungsbereich, stark von Männern dominiert.

Es gibt unzählige Gründe, warum der Frauen*-Anteil an technischen Universitäten sehr klein ist. Einer davon ist der geringe und wenig repräsentierte Anteil an Forscherinnen* und Professorinnen* und die daraus fehlenden Vorbilder für studieninteressierte Frauen*. Mit den Social-Media-Plattformen der Universität konnten bereits Einblicke in den Arbeitsbereich von Forscherinnen* der Montanuniversität gegeben werden. Das Angebot, solche Einblicke zu bekommen, sollte jedoch noch ausgeweitet werden.

Die Hochschulvertretung Leoben möge daher beschließen, dass:

- die ÖH Leoben bis zur zweiten ordentlichen Sitzung der Hochschulvertretung im Wintersemester 2021/2022 Gespräche mit der Öffentlichkeitsarbeit der Montanuniversität aufnimmt. Ziel dieser Gespräche soll sein, dass ein Konzept erarbeitet wird, sodass studieninteressierte Frauen* die Möglichkeit haben, einen Einblick in die Arbeit weiblicher Professorinnen*/Forscherinnen* der Montanuniversität während der Informationstage der Montanuniversität bekommen.
- die ÖH Leoben bei der zweiten ordentlichen Sitzung der Hochschulvertretung über den Ausgang der Gespräche und die geplante Umsetzung des Antrages berichtet.